

Motorsportler geehrt

FLACHSLANDEN (wg) - Der Landesverband Nordbayern im Neuen Automobil- und Verkehrs-Club (NAVC) hat die Sieger für die zurückliegende Saison geehrt. Im Gasthaus Rose in Flachslanden trafen sich die Motorsportler, um die Saison gebührend abzuschließen.

Vorsitzender Martin Meyer moderierte laut Pressemitteilung die Verleihung der Pokale, die sein Stellvertreter Florian Henninger überreichte. Meister der Gleichmäßigkeitsprüfung wurde Karl Schopf, beste Dame Angelika Eisen. Beide gingen für den ASC Ansbach an den Start. Der Titel fürs Geschicklichkeitsturnier ging an Thomas Weiß vom MSC Altmühltal, Martin Meyer vom ASC Ansbach sicherte sich Platz drei. Beste Dame in dieser Sparte wurde Barbara Henninger vom ASC Ansbach.

In den Slalomklassen erreichte der ASC Ansbach viele Platzierungen. In der zusammengelegten Klasse 1-4 ging Platz drei an Florian Henninger, Meister wurde Enrico Schnelle vom RST Mittelfranken. Klasse 5 entschied Christoph Beyer für sich, Platz 2 ging an Rainer Hoffmann.

In der ebenfalls zusammengelegten Klasse 7-8 ging der Meistertitel an Mathias Eisen, Platz drei an seine Frau Angelika. Beste Dame bei den Serienfahrzeugen wurde Barbara Henninger.

Unser Bild zeigt die Preisträger der Nordbayerischen Meisterschaften: Hinten (von links) Karl Schopf, Mathias Eisen, Christoph Beyer, Martin Meyer, Florian Henninger und Rainer Hoffmann, vorne (ebenfalls von links) Barbara Henninger und Angelika Eisen.

Foto: Jessica Breiter

